

## COMUNICACION

viernes, 05 de febrero de 2021

## El Ayuntamiento de Arahal destina 1,3 M€ del Plan Contigo para fomentar el empleo y apoyar a las empresas locales

## Encuentro telemático esta mañana entre el presidente de la Diputación y el alcalde



Instante de la reunión telemática celebrada entre el presidente de la Diputación, el alcalde de Arahal, concejales, la diputada de Cohesión Territorial y el gerente de Prodetur

El Ayuntamiento de Arahal va a destinar 1,3 M€ de los 2,6 M€ que tiene consignados como aportación de la Diputación de Sevilla a través del Plan Contigo, a la regeneración y fomento del empleo en el municipio y el apoyo empresarial local.

Así lo ha anunciado esta mañana su alcalde, Miguel Ángel Márquez, en el encuentro telemático que ha mantenido con el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, en el que ambos han repasado las líneas de inversiones del Plan a las que Arahal se va a acoger.

Márquez ha subrayado que 'en su globalidad, el Plan Contigo supone poder afrontar mucho mejor la situación por la que estamos atravesando, dando respuesta a nuestros vecinos y vecinas a

los que podremos prestar más y mejor atención con unos recursos económicos tan necesarios en estos momentos que atravesamos. Por eso, este Ayuntamiento destinará la mitad de la cantidad asignada, 1,3 millones de euros de los 2,6 millones que nos corresponden, a fomentar el empleo y apostar por los empresarios de nuestro pueblo'.

El alcalde de Arahal ha explicado al presidente Villalobos que, además de destinar dicha cuantía al programa de apoyo al empleo, el Ayuntamiento contempla una inversión de más de 792.000 euros para ejecutar dos importantes proyectos. Uno de ello, es la ampliación del centro deportivo municipal 'La Venta', con un presupuesto estimado de algo más de 538.000 euros y, por otra parte, la terminación del paseo lateral adyacente a la avenida Alcalde Gabriel Mengíbar, que son tramos entre las calles Barriete, Mayo y Feria. Esta última actuación requiere una inversión de alrededor de 254.000 euros.



## COMUNICACION

También es importante para el alcalde poder destinar 193.000 euros para la adquisición de un camión para la recogida de residuos urbanos así como una barredora, contemplada en el programa de maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos para limpieza viaria.

Entre otros programas, el Ayuntamiento también opta a la reactivación cultural y deportiva, a los programas de ayudas de emergencia social y de prevención de la exclusión social que entre los dos suman alrededor de 186.000 euros, así como al programa de eliminación de desequilibrios tecnológicos.

Por su parte, el presidente Villalobos ha manifestado que los alcaldes y alcaldesas han presentado 376 propuestas dentro de la línea destinada a cooperación e inversiones, dotada con 60 M€ y cuyo plazo de recepción se ha cerrado el pasado día 20 de enero. Entre esas propuestas, algunas de ellas con actuaciones múltiples que se dividirán, por lo que esto se traducirá en un número superior de proyectos.

Con respecto a las solicitudes que han realizado los Ayuntamientos, Villalobos ha expresado que 'hay cambios muy significativos con respecto a lo solicitado en los Planes Supera'. De tal manera que en lo que respecta a mejora de vías públicas ha aumentado del 29,85% en los Supera al 37,23% del total en el Plan Contigo, es decir, 21,7 M€.

Asimismo, los Consistorios han apostado por instalaciones deportivas sin el corsé que suponían las inversiones financieramente sostenibles, pasando del 3,6% de los Planes Supera al 18,08% en el Plan Contigo: 10,5 M€.

Por otra parte, ha aumentado significativamente la petición para espacios culturales, del 0,49% de los Supera al 6,26% del total del Plan Contigo: 3,75 M€.

Con estos datos, Villalobos ha subrayado que 'los Ayuntamientos están apostando por dar mejores servicios culturales y deportivos a sus vecinos y vecinas, así como la conservación de su viario y espacios públicos'.